



Sekwan Ngotot Piknik Bersama

Berdalih Sudah Disetujui Panmus DPRD Kota Yogyakarta

YOGYAKARTA (SINDO) – Sekretaris Dewan (Sekwan) DPRD Kota Yogyakarta Nur Affandi *ngotot* melaksanakan piknik bersama meski sejumlah anggota Dewan enggan mengikuti.

Nur Affandi berdalih, piknik Dewan bersama seluruh pegawai yang dikemas dalam *outbond* tersebut tidak mungkin dibatalkan. Selain karena telah melalui kesepakatan panitia musyawarah (panmus), dia khawatir jika kegiatan ini batal akan berimplikasi hukum. "Kami sudah melakukan penunjukan langsung. Jika sampai batal, kami bisa digugat," katanya kepada wartawan kemarin.

Nur Affandi berdalih, seluruh tahapan proyek telah dilalui secara terbuka dan transparan. Awalnya, ada tiga rekanan yang mengikuti proses tender. Di antaranya CV Selaras, CV Heriadi, dan CV Cipta Wahanager. Dari tiga

rekanan tersebut, panitia proyek meloloskan CV Heriadi sebagai pihak yang berhak mengelola kegiatan ini.

"Alasannya, penawaran yang diajukan CV Heriadi dianggap paling murah. Dari nilai proyek Rp97 juta, dia berani Rp91 juta," akunya.

Terpisah, anggota panmus yang juga merupakan Ketua Fraksi PDIP Suwanto mengaku terpaksa meloloskan kegiatan *outbond* karena beberapa pertimbangan. Salah satunya karena dia pikir pelaksanaan program kegiatan adalah Paguyuban Wartawan Kota (Pawarta) Yogyakarta. "Wartawan itu *kan* mitra kami. Tetapi, kalau tahu pengelolaanya bukan Pawarta,

tentu kami akan menolak," katanya.

Sementara, penolakan atas kegiatan piknik yang di-suarakan wakil rakyat semakin banyak. Setelah Wakil Ketua DPRD Andrie Subiantoro menyatakan, tidak akan ikut dalam kegiatan ini, kemarin giliran dua anggota Komisi I, Chang Wendryanto dan Bagus Sumbang, juga urung ikut piknik.

"Saya malah tidak tahu ada kegiatan ini (*outbound*) karena belum mendapat surat dari pimpinan Dewan. Kegiatan seperti ini bagi kami bukan prioritas," tandasnya.

Sedangkan Chang Wendryanto berpandangan, acara keakraban antara sekwan dengan anggota Dewan memang diperlukan. Namun, di akhir tahun ini banyak program legislatif daerah (*prolegda*) yang belum terselesaikan. "Lebih baik kita (DPRD) fokus terlebih dahulu dengan tugas-tugas yang harus diselesaikan," pintanya.

(arif budianto)

Dihaturkan Kepada Yth. :
 kota Yogyakarta
 il Walikota Yogyakarta
 staris Daerah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005